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今号は ★人登場

KOE METER 議会が聴いた 皆さんの声
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は
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し
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町 民 と 共 に
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大規模事業による
地方債残高（借金）、
扶助費の増加に留意

あらゆる手法で財
源創出・拡大を目指せ。
町税の収納率は県内
63市町村中43位

65歳健康寿命は
県内63市町村中、男
性55位、女性43位。
65歳要介護認定率は
男性4位、女性5位

生活保護率は
県内町村中
２位

的
確
か
つ
効
率
的
な

執
行
で
財
政
面
も
良
好

花
輪
敏
男
代
表
監
査
委
員

佐藤理美監査委員

令
和
元
年
度
決
算　
監
査
委
員
の
見
解
（
こ
こ
が
課
題
）

借金はいずれ限界へ！
財源創出を急げ!!金

かね

まずは知ること その②

※令和元年度決算値

総　額

平成〜令和… 30年間の寄居町の財政増減

項 目 ［ひと言で言えば］ 数 値 県内23町村中
（県内63市町村中）

 財政力指数　 　［財政力］ 0.831 　　　　4位（28位）

 経常収支比率   ［弾力性］ 83.1% 　　　　2位（ 2位）

 実質公債費比率［借金割合］ 4.0% 　　　　3位（19位）

 将来負担比率   ［財政圧迫度］ 43.3% 　　　 16位（52位）

ま ず は 知 る こ と 「 平 成 〜 令 和　 寄 居 の 姿 」

町
民
１
人
あ
た
り
で
見
る
と
…

財政状況は県内他市町村と比べても良好です。
しかし年々増える借金を抑え、さらに町民サービスを低下させないため
には、財源の創出が不可欠です。

24.2 81億7000万円

13億5000万円

104億300万円

19億2000万円

121億2000万円36.5 万円

万円

ギカイの視点

町の事業費（決算額）

町の借金（地方債残高）

町の貯金（基金残高）

フルセット行政の限界

サービス・福祉充実
＝増える借金!!

町の事業費（決算額）は平成の30

年間で町民１人あたり12.3万円増

えましたが、事業をたくさん行った
裏返しで、借金も11.0万円の増。

人口構成が大きく変わる中、必要不
可欠な事業の厳選が求められます。

令和元年度決算に関しては
広報よりい11月号もご覧ください

１
人
１
提
案
の
時
代
へ

ま
ち
の
姿
を
決
め
る
大
き
な
要
素「
人
と
お
金
」。

平
成
〜
令
和
へ
の
30
年
の
変
化
を
知
っ
た
上
で

現
在
の
町
に
、
ど
ん
な
提
案
が
で
き
る
の
か
。

知
る
・
考
え
る
・
つ
く
る 

未
来
予
想
図 

峯
岸
克
明
議
長

提
案
力

今
号
の
キ
ー
ワ
ー
ド
は
「
提
案
力
」
で
す
。

平成元年

平成元年

平成元年

令和元年

令和元年

令和元年

20.2

4.0

31.2

5.8

万円

万円

万円

万円

1

2

3

4

68億900万円



お元気ですか　寄居議会です　 （令和２年９月定例会号）03

町
の
行
政
・
財
政
効
果
を

議
員
が
厳
し
く
採
点
！

独
自
視
点
が
光
る
！

必
見
の
14
提
案

だ
か
ら
今
、
議
会
は

町
に
提
言
す
る
！

0〜14歳大幅減（▲3438人）

15〜64歳大幅減（▲4788人）

65歳以上は軒並み増（5956人）

「
こ
う
す
れ
ば
よ
く
な
る
」

 

中
高
生
の
提
案
力

P.4
P.11

P.12
P.22

75歳以上の人口は3734人増

０〜14歳 15〜64歳 65〜74歳 75歳〜

6746

1789

23659

3308
3015

5523

18871

（▲3438）

（▲4788）

（＋2222） （＋3734）5237

平成３年の町の人口

万3  5209
令和元年の町の人口

万 人3  2939

人

95〜99歳
12

136
平成３年

令和元年
人

75〜89歳
1687
4848

平成３年

令和元年

人

人

90〜94歳
89

520
平成３年

令和元年

人

人

人

100歳〜
1

19
平成３年

令和元年
人

人

静かなる有事
若者激減、高齢者急増!!人

ひと

まずは知ること その①

平成〜令和… 30年間の寄居町の人口動態

ギカイの視点

ま ず は 知 る こ と 「 平 成 〜 令 和　 寄 居 の 姿 」

0〜14歳 15〜64歳 65〜75歳 75歳〜 計

令和元年 174 1247 391 528 2340
平成3年 555 2372 413 257 3597

差 ▲381 ▲1125 ▲22 271 ▲1257
令和元年 494 2573 660 825 4552
平成3年 857 3397 478 250 4982

差 ▲363 ▲824 182 575 ▲430
令和元年 468 2838 694 690 4690
平成3年 858 3234 326 222 4640

差 ▲390 ▲396 368 468 50
令和元年 187 1104 461 395 2147
平成3年 506 1859 334 219 2918

差 ▲319 ▲755 127 176 ▲771
令和元年 586 3146 752 1067 5551
平成3年 1136 3615 399 253 5403

差 ▲550 ▲469 353 814 148
令和元年 1012 5509 1600 1394 9515
平成3年 1972 6538 718 366 9594

差 ▲960 ▲1029 882 1028 ▲79
令和元年 387 2454 679 624 4144
平成3年 862 2644 347 222 4075

差 ▲475 ▲190 332 402 69

あなたの地域・あなたの年代の人口は？

市
街
地

桜 

沢

鉢 

形

用 

土

西 

部

折 

原

男 

衾

７地区共通の傾向

超少子化、超高齢化

改めて現実を
直視したい

地域横並びの発想から脱却し

寄居町をどのように持続可能
な町にしていくかが重要です。

過去の成功体験に縛
し ば

られない、

現実に即した町づくりが求め

られています。

私たちがかつて経験したことのない、大きな変化が起きています。
これまでの常識、経験が通用しない時代へ。

注目

提
案
力

知る・考える・つくる・
未来予想図（動画）
議会ＨＰ 議会だより関連資料（単位：人　 各年の人数は４月１日現在）
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提 
案 

力

 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問町内の認定農業者の人数は。
答現在56人となっています。

私も言いたい！　押
お し

田
だ

光
み つ

さん（用土）
これからの農業も人と機械というより、
AIの時代に突入するよね。 

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

S h u h e i  H o z u m i
保泉周平議員

保泉周平議員

遊休農地は
有効活用！

遊休農地化を防ぐため、3年以上、年度合計10
アール以上の利用権（賃借権）設定を受けた認
定農業者に、賃借料を、10アール当たり8000
円を上限に4分の１を交付する。

 農用地利用権設定奨励金

遊休農地を体験型農園へ
農家の高齢化によって拡大した遊休農地を再生
し、地元野菜や果物を活用した体験型農園で農業
の経営戦略を。

農地中間管理で集約化を
積極的な農地集約で遊休農地の効率的な利用を
促進。地権者の意見を聞き、地域の利便性をアピー
ルした農業法人誘致の推進を。

D

 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問小中学校の給食費補助金約900万2000円に
対し、免除者と未納者の比率はどのくらいですか。
答免除者は小学校が全体の約12%。中学校が全
体の約5%です。未納者は補助の対象となってい
ません。

私も言いたい！　坂
さ か も と し ょ う こ

本晶子さん（男衾）
子育て支援を充実させ、住みよい
子育て環境で安心生活をしたい。 

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

T a k a s h i  G o n d a
権田孝史議員

権田孝史議員

給食費の
負担軽減を

多子世帯の経済的負担を軽減することで子育て
を応援することを目的とし、第三子以降の児童
生徒に対する給食費の補助を実施。

 学校給食費補助金事業

給食費の完全無償化を
若い世代が住みよい地域になるには子育て支援の
充実が大切。給食の無償化で子育て世代の人口
増を!!

海外の食文化を知るメニューを
町に関連する海外の様々な食文化を給食メニュー
に反映し、食べながら学ぶ食育活動の推進を。

D

毎日の栄養バランスを考えた給食保全管理は環境管理につながる

令
和
元
年
度
決
算
審
議
で
各
議
員
が
注
目
し
た
事
業
と

「
こ
う
す
れ
ば
も
っ
と
よ
く
な
る
！
」
14
（
＊
）の
提
案
は
。

（決算額900万2000円）（決算額46万900円）

ひ ろ

（
＊
）
議
員
16
名
中
、
峯
岸
議
長
と

監
査
委
員
の
佐
藤
議
員
を
除
く
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「
こ
う
す
れ
ば 

も
っ
と
よ
く
な
る
！
」　

必
見
の
14
提
案

次
の
ペ
ー
ジ
も

 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問婚活を始める人や登録者を増やす取組として、
町はどのようなことを行ったのか。
答ポスター掲示や町広報、HPでの案内や登録
会の会場となるなど、町内外の方への周知にも
努めました。

私も言いたい！ 小
お

笠
が さ

原
わ ら

悠
ゆ う

太
た

さん（男衾）
生涯この町に住んで、素敵な女性と
巡り会って結婚したいですね。 

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

N o r i o  K a s a h a r a
笠原則夫議員

笠原則夫議員

出会いの
サポート

県内３か所に設置して男女の出会いをサポート。
ＡＩによる相性診断もあり、多くの登録者募集中。

 SAITAMA出会いサポートセンター

町も結婚相談室の設置を！
多くの自治体が結婚相談を受け付けている。個別
相談のほか、講師を招いて花嫁花婿学校を開催し
ている。町では近隣市町村とタイアップして婚活
イベントを行っているが、参加を躊

ち ゅ う ち ょ

躇している人
の背中を押すことがとても重要で、そのためにア
ドバイザーやサポーターを組織することも必要。

D

 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問電気柵購入の補助額と補助申請の動向は。
答購入金額の２分の１（上限３万円）を補助。最
近は稲作への被害対策による補助申請が増えてい
ます。

私も言いたい！　岩
い わ さ き た か は る

﨑﨑和溫溫さん（男衾）
獣害は耕作意欲に影響します。
まずはイノシシ被害対策に力を！ 

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

H i s a k a t s u  O k i t a
大北久勝議員

大北久勝議員

農産物
防衛策に注目！

農産物の被害を防止するため、通年で駆除事業
を実施したほか、狩猟免許取得に対する助成、
電気柵購入に対する補助を実施。

 有害鳥獣駆除事業

大型獣害対策に集中強化を
イノシシなどの大型獣害は深刻。地域と町との協
働事業創設で、予算を集中投資。結果、電気柵
事業も含めさらに効果的な対策となる。

地域農業の生産意欲向上策を！
コロナ禍で農地に付加価値が増す。町の他の支援
事業を整理、根本的な農地を生かす事業創出を。

D

「シルバー人材センターに設置依頼を」と農家の声世代関係なく、話し相手がいる幸せ！

（決算額732万1597円）（決算額4万2000円（協議会負担金））
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知
る
・
考
え
る
・
つ
く
る 

未
来
予
想
図 

提 
案 

力

 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問県内市町村において、寄居町の空き家率はどの
くらい（ランキング）の位置なのか。
答空き家率は18.3％で、県内では２番目に高い
現状です。

私も言いたい！　関
せ き

根
ね

文
ふ み

男
お

さん（市街地）
火災等起こさないためには解体！
解体費用助成があれば助かる。

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

Yasuhiro Yoshizawa
𠮷𠮷澤康広議員

𠮷𠮷澤康広議員

空き家を
適正に管理！

建物所有者の管理意識を促すため、対策チラシ
の回覧や現地調査を行い、課題のある所有者等
に対して適正管理を促すように注意喚起を行った。

 空き家対策事業

空き家適正管理→解体→更地
現在、県内２番目に高い空き家率の寄居町。解体
には多額の費用が発生し、放置すると有害鳥獣の
棲家にもなってしまう。他市町村に先がけ、空き
家解体費用助成制度の創設を！

D

 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問森林環境譲与税を活用し、間伐や人材育成、
担い手の確保等が求められる。意向調査からの動
向は。
答「自然のままで残す」「わからない」「今後検討
する」という意見が4割を占めました。

私も言いたい！　森
も り

田
た

文
ふ み

男
お

さん（西部）
森林は皆のもの。荒廃は困る。
担い手育成は喫緊の課題ですね。

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

F u m i o  N a k a j i m a
中嶋文雄議員

中嶋文雄議員

新税の
効果的な活用を

令和元年度より、森林環境譲与税が新設され、
寄居町には266万円が交付された。その一部を
活用し風布地区で森林管理意向調査が行われた。

 森林環境意向調査事業

計画的な林道整備を
森林は人類にとって共通財産。地球温暖化防止
や水資源の確保など地球の環境面においても重
要な役割があり、今や森林所有者だけの問題では
ない。森林を公益的に守るため、計画的な林道整
備等の予算を確保し、森林の価値を守りたい。

D

獣の棲家にならないように壊さねば 間伐が待たれる森林

（決算額1万2948円） （決算額27万3900円）
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「
こ
う
す
れ
ば 

も
っ
と
よ
く
な
る
！
」　

必
見
の
14
提
案

次
の
ペ
ー
ジ
も

 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問補助金の補助率と、令和元年度の補助実施件
数及び学校区は。
答撤去・改修費の3分の２（上限20万円）で、
寄居小１、桜沢小１、用土小１、鉢形小２か所で実
施しました。

私も言いたい！　本
ほ ん

郷
ご う

一
か ず

道
み ち

さん（西部）
古いブロック塀が新しくなると、
地震が起きたときにも安心ですね。 

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

Y a s u o  T s u k u i
津久井康雄議員

津久井康雄議員

安心・安全
なまちへ！

安全が確認できない通学路のブロック塀の撤去
を促進するため、撤去費用の一部について、補
助金を交付するもの。

 通学路ブロック塀等撤去改修事業

町全域の安全確保を
通学路だけでなく町全域のブロック塀等の安全確
認を実施し、危険箇所の所有者に注意喚起して安
心・安全なまちづくりを。

町民協働で安全なまちづくり
町民みんなで安心・安全なまちをつくるため、身
近に感じた危険箇所を地区役員に報告。役場に連
絡し、対処を依頼する。

D

 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問事業効果額はどのくらいあるのか。予算額
600万円達成はいつごろなのか、またコロナ禍へ
の対応は。
答事業効果額は6400万円。予算額達成は11月。
コロナ禍対応は柔軟に検討していきます。

私も言いたい！　 栁栁原正子さん（男衾）
家が傷んできたので５年周期ぐらいで
利用できると助かります。

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

H i r o s h i  O s a w a
大澤　博議員

大澤　博議員

補助拡充で
経済活性！

町内の住宅改修業者と契約し居住用住宅改修費
用の一部を補助。工事費20万円以上で２月末ま
でに完了。費用の10％を補助、上限20万円。

 住宅改修資金補助制度

予算増でコロナ経済対策を
町内業者への事業効果は予算の10倍以上。コロ
ナ禍で落ち込んだ景気を活性化させるには、予算
増をすべき。

制度見直し利用柔軟化を
提出書類を簡素化し、町民が利用しやすく改善す
るとともに、完了期限を次年度への繰越を可能に
する制度の見直しを。

D

傷んだ屋根・雨どいなど複数箇所を改修改修されたブロック塀。安全を確保！

（決算額599万2000円）（決算額76万5000円）

やなぎはら  ま さ こ



お元気ですか　寄居議会です　No.98  2020. 11. 1発行 08

知
る
・
考
え
る
・
つ
く
る 

未
来
予
想
図 

提 
案 

力

 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問用土駅西側区域において、設置工事は14基分。
この数字をどう捉えているか。
答整備基数は昨年度より減りましたが、水質汚濁
の防止、公衆衛生の向上に一歩進んだと考えてい
ます。

私も言いたい！　木
き

村
む ら

勝
か つ

次
じ

さん（用土）
事業が始まってから一番早く設置し、
故障もなく家族満足です。 

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

Yasuak i  Okamoto
岡本安明議員

岡本安明議員

公設浄化槽
お得です

用土駅西側区域において公設浄化槽の設置工
事を14基、単独処理浄化槽等からの転換には、
配管費、処分費の補助を行った。

 公設浄化槽事業特別会計

利便性を訴え、広く周知を
家庭から出る全ての生活排水を高度処理浄化槽
で浄化。環境優先、コンパクトで災害に強い浄化
槽。住民から分担金や使用料は徴収するが、工
事や維持管理は町が行うという多くのメリットを
もっと町民に訴えるべき。広報等で特集を組み大
きく宣伝を！

 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問助産師、保健師、看護師によるサポート実績と
他課との情報共有による支援の内容は。
答母子保健に係る相談が570件。子育て支援課
と健康福祉課との連携で児童虐待等の迅速な対
応が可能になりました。

私も言いたい！　栗
く り

原
は ら

陽
よ う

子
こ

さん（用土）
出産での身体のリスクや不安。
心身のフルサポートで安心。

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

E i k o  S u z u k i
鈴木詠子議員

鈴木詠子議員

母子を
フルサポート!

産前産後の妊婦や児童、保護者のニーズを庁
舎内のワンストップで対応。専門職の常時配置
で手厚い相談支援を実施。

 子育て世代包括支援センター

「デジタル化」で守れ
母子手帳をデジタル化したアプリの導入を。子供
の成長記録の共有や子育て情報をいち早くキャッ
チし不安の解消へ。

「産後ケア」で守れ
孤独な育児に陥らないよう出産後のサポートが大
事。宿泊型（ショートステイ）、日帰り型（デイケア）
の費用の助成を。

D

出産育児は不安との闘い。孤立しないで浄化槽の蓋も平面で凹凸もありません！

（決算額1710万2000円） （決算額569万円）
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 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問現在は伝逸見曲輪確認調査が進んでいるが、
予定よりも調査が遅れている理由は。
答想定されなかった新たな遺構が発見されたた
め、遺構の状態を確認しつつ調査を進めています。

私も言いたい！　齊
さ い

藤
と う

享
た か

史
し

さん（鉢形）
町の宝なのに、早くすべきである。
やる気がないのではないか。 

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

Ta k a s h i  H a r a g u c h i
原口　孝議員

原口　孝議員

遅いぞ鉢形
城跡の整備

現在、史跡鉢形城跡伝逸見曲輪確認調査を行っ
ており、今年度は新たに石積みや石敷の遺構を
発見し、虎口の一部である可能性を得た。

 鉢形城跡保存整備事業

町民憩いの場所、鉢形城趾公園
歴史的にもすばらしく、広 と々した公園として子ど
も達が伸び伸びと遊び、みんなで楽しめるように
早期整備すべきだ。

鉢形城跡保存整備
完了予定より２年遅れている。原因はマンパワー
にあると思われる。人材確保に加え、整備加速に
向け新たな体制づくりが必要である。

D

 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問指定管理契約は令和３年３月末まで。再契約し
事業継続、あるいは見直しか、今後の見通しは。
答現時点では再契約し、事業を継続していきたい
と考えています。事業内容を検証し、検討します。

私も言いたい！　柴﨑隆﨑隆好さん（西部）
アグリン館の活動状況では、売却も
やむを得ないのではないか。 

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

Yoshifumi  Inayama
稲山良文議員

稲山良文議員

アグリン館
売却を！

アグリン館は指定管理料810万円、管理運営
費1150万円で指定管理により運営されている。
利用件数は266件で前年度より114件減少した。

 農産物加工施設指定管理料

先細り状況を「どう打破」 
この施設は将来負の遺産となる可能性が。費用対
効果を考えると、財産処分するのが妥当なのでは。

新直売所に設備の移設を
男衾地域は農産物が豊富で、直売所の新設も検
討中。新施設に加工場を設け、設備を移転し、農
産物の拠点とする。

D

第6次産業育成拠点。費用対効果に疑問平成30年度終了予定区域の現状です

（決算額810万円）（決算額659万3818円）

し ば さ き た か よ し
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 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問男衾駅周辺整備の中で、インフラ整備は進ん
でいるが、定住人口増加のための住宅地開発は。
答民間の住宅開発業者を探しているが、令和元
年度は具体的な進展がない状況です。

私も言いたい！　新
し ん

谷
や

清
き よ

見
み

さん（男衾）
定住人口が増加し、町及び男衾が
発展することを願っています。 

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

M a s a m i  Y o s h i d a
𠮷𠮷田正美議員

𠮷田正美議員

定住人口増
は男衾で！！

男衾駅周辺整備における東口用地買収、測量を
行った。この事業により、令和２年度には駅前
ロータリーが整備されることになる。

 男衾駅東口用地買収・測量事業

定住増で投資をいかせ！
立地適正化計画では、男衾駅周辺は新市街地形
成の重要拠点となっている。駅周辺のまとまった
土地として大変魅力的であり、多額の費用を投じ
て、駅周辺の整備を進めたこれまでの事業をいか
すためにも、あらゆる手段を講じて住宅整備を進
めるべき。

D

 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問 9975万円の法定外繰入を行っても赤字。繰
入なしでは、加入者負担激増になるのではないか。
答加入者負担増とならぬよう、今後も県等を通じ、
財政支援を要望していきます。

私も言いたい！　  政
ま さ

憲
の り

さん（鉢形）
命を守るべき保険に命を削られています。
安心できる制度に。

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

S e t s u k o Ta m o g a m i

田母神節子議員

田母神節子議員

高すぎる！
国保税

農業、商店等、会社以外で仕事や勉学をしてい
る人が安心して医者にかかれる制度。75歳以上
の方の増加により、加入者は年々減少傾向。

 国民健康保険特別会計

公平感ある保険料負担に
組合に加入している人の保険料は組合からの応援
がある。200万円以下の所得者が57.4％の寄居
町。町の積極的応援により、誰もが安心して医者
にかかれるようにするべき。国県に働きかけ、国
からの財政支援を得ることが制度維持には不可
欠。

D

「オブリーヒルズ」も夢ではない 年10回、936人が役場ロビーで健康チェック

（決算額3391万7188円） （決算額37億4668万2000円）

ひ ろ
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100
原口　孝議員（P.9)

台風19号による道路崩落
等に対し迅速な災害復旧と
コロナ対策を評価。

𠮷𠮷澤康広議員（P.6)

台風による災害発生に伴
い、専決予算措置し迅速な
対応に努めた。決算は良好！

大北久勝議員（P.5)

2025問題を見据えた執行
に加点。町民ニーズとズレ
を感じる事業があり減点。

𠮷𠮷田正美議員（P.10)

保泉周平議員（P.4)

自主財源安定確保で地域
構造見直し、持続性のある
農業、教育、働き方に注目。

賛成

85点

財政調整基金11.7億確保。
実質公債費比率等、財政
指標は県内町村で上位。

点

賛成

75点

賛成

75点

賛成

85点

賛成

中嶋文雄議員（P.6)

被災の復旧は迅速な対応
が図られ一部事業の繰越が
あるものの概ね完了した。

賛成

75点

90点

稲山良文議員（P.9)

限られた予算編成で町民
ニーズ、町民福祉の向上実
現に努めたことを高評価。

賛成

90点

津久井康雄議員（P.7)

令和元年度一般会計歳入
歳出決算は、県内の各自治
体と比較しても健全。

賛成

90点

議員名（提案掲載ページ)

議員の注目点コメント○○○
○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○

賛否

決算に
対する
評点

笠原則夫議員（P.5)

非常時にも関わらず子育て
支援やコロナ対策を進めた
点を評価。

賛成

80点

鈴木詠子議員（P.8) 権田孝史議員（P.4)

自主財源の増収とともに、
企業誘致を推進し、教育、
定住化、子育て支援を。

賛成

80点

健全財政維持を評価。生
活困窮者は増加傾向。行政
サービスの底上げは必須。

賛成

80点

岡本安明議員（P.8)

寄居駅周辺整備事業や川
の国埼玉はつらつプロジェ
クト整備事業を積極推進。

賛成

70点

田母神節子議員（P.10)

黒字決算ですが、暮らしに
視点を当てた政策が不十分
で不安感はぬぐえない。

反対

65点

大澤　博議員（P.7)

１人暮らし高齢者世帯への
家具転倒防止器具取りつけ
は９件。周知の改善を。

反対

55点

平均点
議 員 の 評 価 ・ 採 点

各議員が決算審議を

経て100点満点で採

点。また特に顕著だっ

た項目についてコメン

トします。決算に対す

る賛成・反対とあわせ

てご覧ください。

ギカイの視点

決算は終わったことではない
4 4 4 4 4 4 4 4 4 4

決算賛成者の中でも70点から90点まで差
があります。賛成・反対だけでなく、点数・
コメントも加えて、町民にわかりやすく、ま
た次年度以降の事業に生かせる内容にする
ことが重要です。

視点の違いに注目

78点

令 和 元 年 度 一 般 会 計 決 算

あなたなら
何点？
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だから今、議会は町に提言する 

土地を生かす ための提言 安心を届ける ための提言

人を育てる ための提言

教育の充実・強化

■ 農地の利用集積・集約化の推進

■ 農産物等の特産品・ブランド化の推進

■ 有害鳥獣防止対策の強化

■ 自主防災組織の強化及びリーダーの養成

■ 迅速な防災情報の提供

■ 分散避難について周知・定着を

■ タブレット導入によるカリキュラムの充実・強化

■ 学力・学習状況調査の結果等を分析し、
 　一層の学力向上を

■ コロナ禍における児童・生徒の心のケア及び

　体力の維持向上

生産力のある農地の持続を ３密回避の避難所運営
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る
・
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る
・
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る 

未
来
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想
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＊各議員から出た提言の候補は全３１項目（空き家対策／健康長寿／寄居駅南　 開発／男衾駅周辺まちづくり／税の組み方／町道127号線／契約・入札等）

防災・減災農 業 政 策

提 
案 

力
令和２年度３学期からスタート

予算
議会発
政策サイクル 監視

提言
決算

決 算 で 終 わ ら せ な い。 次 は 予 算 へ
今回で４年目となる議会からの提言。   議会発政策サイクルの大きな柱のひとつです。
P.2〜3で、人口動態と財源の現状を    紹介しましたが、大きく変化する時代に的確に
対応するため、議会は提言し続けます。

提言力＝ 課題発見力

主義・主張を超えた全会一致の６提言。議会の    思い、町民の願いをたずさえ、議長から町長へ（10/14）

峯
岸
克
明
議
長

全
全31項目を徹底議論！

会一致の６項目   「つなげよう！ 予算編成へ」

提言書全文（議会ＨＰ）
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だから今、議会は町に提言する 

ふるさとを守る ための提言

仕事を創る ための提言

未来を拓く ための提言

コロナ禍における地域経済への支援・強化

デジタル化の推進
企 業 誘 致

■ 国・県補助事業の積極活用

■ 町独自の支援策を強化・拡充

■ 収束後も見据えた柔軟かつ機動的な支援・強化

■ 行政手続のオンライン化推進・ペーパーレス会議
の導入

■ AI等の新技術を活用した町民サービスの提供

■ ICTによる業務効率化

■ 寄居スマートＩＣの早期産業団地化

■ 雇用の創出、税収の増加

新しい生活様式が日常に

業務効率化を加速させよ！

令和2年度中に供用開始

ギカイの視点

提言力＝課題発見力

解決力がすべてと思われがちですが、肝心なのは

「課題がどこにあるか」を発見する力。
提言力とは課題を的確に発見し、どの課題を優先的

に対処すべきかを決める力。

提言力の高さが町の将来を決める!!

＊各議員から出た提言の候補は全３１項目（空き家対策／健康長寿／寄居駅南　 開発／男衾駅周辺まちづくり／税の組み方／町道127号線／契約・入札等）

決 算 で 終 わ ら せ な い。 次 は 予 算 へ
今回で４年目となる議会からの提言。   議会発政策サイクルの大きな柱のひとつです。
P.2〜3で、人口動態と財源の現状を    紹介しましたが、大きく変化する時代に的確に
対応するため、議会は提言し続けます。

全
議
員
で
決
算
審
議
「
町
民
ニ
ー
ズ
は
？
」　

白
熱
議
論　

各
会
計
討
論

次
の
ペ
ー
ジ
は

提言力＝ 課題発見力

主義・主張を超えた全会一致の６提言。議会の    思い、町民の願いをたずさえ、議長から町長へ（10/14）

花
輪
利
一
郎
町
長

全
全31項目を徹底議論！

会一致の６項目   「つなげよう！ 予算編成へ」
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国民健康保険
特別会計

歳入 37億3926万7000円

歳出 37億4668万2000円

一般会計
歳入127億2317万円

歳出121億2161万4000円

後期高齢者医療
特別会計

歳入 ３億7720万円

歳出 ３億7220万3000円

水道事業会計
収益的収入９億3841万5043円

資本的収入3442万713円

収益的支出８億3605万1392円

資本的支出4億3935万1901円
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力
にぎわいは戻るか

大澤　博議員
寄居駅周辺事業で、駅

前は活性化されるのか。方向性が

見えない。

指標が示す健全財政
権田孝史議員

厳しい状況の中、財政

指標は県内町村と比較しても良

好。さらに多くの事業を的確に行

い、成果を上げた。

討 論

反対

討 論

賛成

せめて　　　
協会けんぽ並に

田母神節子議員
世界に例のない優れた保険

制度も「命を守るべきが命

を削っている」と悲鳴が上

がっている。協会けんぽ並に！

高齢者いじめ
の制度です

田母神節子議員
７5歳になった高齢者をひと

くくりにし、多額の医療費を

負担させる。世界にも例を見

ない悪い制度に反対。

基本量を
10立方へ

大澤　博議員
高齢化と単身家庭の増加も

使用料は基本量の20立方以

下です。基本量を10立方以

下に変更すべきです。

持続可能な
医療制度へ

笠原則夫議員
１人当たりの医療費は前年度

比1.4％増で741万円の赤字

決算の中、持続可能な医療制

度にするための努力を評価。

一層の　　　
健全運営に期待

大北久勝議員
納付率99.73％の期待に応

えるためにも、後期高齢者の

健康で社会参加活動を支え

る安定運営を要望します。

重要な　　　
ライフライン

𠮷澤康広議員
適切な施設管理の上、使用

者の公平性を確保するため、

滞納に対する対応等、公営

企業経営に努力しています。

白熱議論を経て　令和元年度 各会計決算を認定
全議員で決算審議 町民ニーズは？

討 論

反対

討 論

反対

討 論

反対

討 論

賛成

討 論

賛成

討 論

賛成

コロナ禍でも笑顔で通学する子どもたち。彼らがこの町で幸せに暮ら

していくために何が必要で何が不要なのか。決算審議は町民ニーズを

見つける作業。本当に必要なものを「提言へ」。
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雄
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子
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峯
岸
克
明
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明
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佐佐  

藤藤  

理理  
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母
神
節
子
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𠮷
田
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美

𠮷
田
正
美

専決処分
令和２年度寄居町一般会計補正予算（専決第３号）6933万8000円増額

国の地方創生臨時交付金等を活用した事業等に伴うもの。
全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

令和２年度寄居町水道事業会計補正予算（専決第１号）
水道料金の減免等に伴うもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

町道路線の廃止及び認定
払下げ申請により6件。開発行為に伴い1件の路線を廃止。
寄附、払下げ申請、開発行為によりそれぞれ１件を認定。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

令和元年度寄居町歳入歳出決算の認定
一般会計（歳入127億2317万円・歳出121億2161万4000円）

寄居駅周辺整備事業による用地取得事業や、統合・男衾保育所建設事業など
により、歳入は前年度比10.4％増加。歳出は前年度比9.8％増加。

賛多 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ × ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ × ○○

国民健康保険特別会計（歳入37億3926万7000円・歳出37億4668万
2000円）

741万5000円の赤字。1人当たりの医療費は前年度比1.4％増の37万5825円。
賛多 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ × ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ × ○○

後期高齢者医療特別会計（歳入３億7720万円・歳出３億7220万3000円）
急速な高齢化の進展に伴い被保険者数は対前年度比90人、1.8％増の5175人。
１人当たりの医療費は80万6569円で、対前年度比2万112円、2.6％の増。

賛多 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ × ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ × ○○

下水道事業特別会計（歳入4億4786万1000円・歳出4億2281万9000円）
公営企業会計への移行に伴う打切り決算により歳入が前年度比21.8％、歳出が
前年度比23.9％減少となった。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

農業集落排水事業特別会計（歳入１億1517万7000円・歳出9392万4000円）
公営企業会計への移行に伴う打切り決算により、歳出が前年度比10.5％減少

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

公設浄化槽事業特別会計（歳入1728万3000円・歳出1710万2000円）

14基を設置。単独・汲み取り便槽からの転換に対し、配管費等の補助を実施。 全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

水道事業会計（収益的収入９億3841万5043円・資本的収入3442万713
円／収益的支出８億3605万1392円・資本的支出4億3935万1901円）

年間有収水量は前年度比2.4％減少。有収率は1.3％増の92.8％となった。
賛多 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ × ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ × ○○

令和２年度寄居町補正予算
一般会計［2回目］：2億8183万4000円増額［３回目］：2億3611万円増額
　地方創生臨時交付金を活用した事業や、前年度決算額の確定等に伴うもの。 

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

国民健康保険特別会計［2回目］：9万9000円増額［３回目］：1万8000円増額 
　新型コロナウイルス感染症感染拡大防止対策や事業費の確定等に伴うもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

後期高齢者医療特別会計［１回目］：499万6000円増額
前年度決算額の確定等に伴うもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

公設浄化槽事業特別会計［１回目］：520万円減額
事業費の一部を一般会計に組み替えるため、所要額を減額補正するもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

下水道事業特別会計［１回目］：資本的支出531万円増額
工事の追加によるもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

条例の一部改正・制定
寄居町情報通信技術を活用した行政の推進に関する条例の制定

行政手続等における情報通信の技術の利用に関する法律の改正に伴うもの。
全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町事務手数料条例の一部改正  
行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律
の改正に伴うもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町自転車等駐車場設置及び管理に関する条例の一部改正  
　「みなみ寄居駅」の開業に伴い、自転車等駐車場の設置を行うことによるもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

人事・その他
寄居町教育委員会委員の任命の同意（2件）
　再任：清水幸三郎さん（市街地）　新任：杉田佑美さん（用土）

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

人権擁護委員の推薦の同意（２件）　
　引き続き鳥塚富弥さん（鉢形）と新たに木村親雄さん（男衾）を推薦する。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

工事請負契約の締結　
　町道127号線（上の原区地内）道路改良工事に伴うもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

財産の取得 
　小中学校で使用するネットワーク接続機器及び充電保管庫取得に伴うもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

町道路線の廃止 男衾駅東口通り線街路整備に伴い4件、払下げ申請により2件。 全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

町道路線の認定 男衾駅東口通り線街路整備に伴い２件、払下げ申請により１件。 全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

議員提出議案
新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財政の急激な悪化に対し
地方税財源の確保を求める意見書 全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

全賛…全員賛成で可決・認定・採択  賛多…賛成多数で可決・認定・採択

賛少…賛成少数で否決・不認定・不採択

（
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平成20年以降の議
決結果を議会ホー
ムページで公開公開します 9

9 / 1〜 2 4（2 4日間）

月定例会 審議議案と議員の賛否
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（＊）５Ｒ…Reduce、Reuse、Recycleの３RにRefuse（リフューズ：拒否する）と

　　　　　Repair（リペア：直す）を加えた取り組み

ほかにも…「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」「遺産相続問題」について質問

プラごみ排出規制を考えるべき！

自然破壊を防ぐ、条例の制定は不可欠
狙われた平地林。寄居町の自然を守れ

回収方法は市区町村によってまちまち

一 般 質 問
議員が聞いた！ 今とこれから ６月定例会では16名中８名が登壇しました

町のさまざまな課題等について、議員が自身の提案も含めて、町に考えを聞くのが

「一般質問」。ここでは、各議員１項目についてダイジェスト版でお知らせします。

スマホで議会を見よう！
傍聴しなければわからない議員の姿を
映像で。リアルな雰囲気、伝わります。

どう受けとめる？　どうすべき？

いつでもどこでも
　　　　見られるね。

寄居町議会 ［議会中継］
見たい会議や議員名を選んで視聴できます。 注）公開までには、一定の期間を要します。

 寄居町議会 議会中継
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各議員の一般質問録画映像はＱＲコードからアクセス！
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ン
グ
ス
ト
ッ
ク
法
（
＊
）

等
の
非
常
用
持

ち
出
し
の
準
備
や
マ
イ
タ
イ
ム
ラ
イ
ン
を

活
用
し
て
の
事
前
行
動
計
画
作
成
の
取

組
は
さ
れ
て
い
る
か
伺
い
ま
す
。

各
家
庭
で
の
普
及
に
努
め
ま
す

答

ロ
ー
リ
ン
グ
ス
ト
ッ
ク
法
に
つ
い
て

は
Ｈ
Ｐ
等
で
周
知
し
て
い
き
ま
す
。
マ
イ

タ
イ
ム
ラ
イ
ン
は
８
月
に
毎
戸
配
布
し
ま

し
た
。
活
用
方
法
に
つ
い
て
も
、
今
後
、

講
演
等
に
よ
る
周
知
も
検
討
し
、
普
及

に
努
め
ま
す
。

対
象
者
に
個
別
通
知
の
発
送
は

問 

国
が
積
極
的
勧
奨
を
控
え
て
か
ら

７
年
が
経
過
し
ま
し
た
。
子
宮
頸
が
ん

予
防
ワ
ク
チ
ン
の
接
種
に
よ
り
、
90
％

が
ん
を
予
防
で
き
る
と
言
わ
れ
て
い
ま

す
。
ま
た
予
防
ワ
ク
チ
ン
の
存
在
す
ら

知
ら
な
い
人
も
増
加
し
て
い
る
と
考
え

ま
す
。
そ
こ
で
、
接
種
対
象
者
へ
の
個

別
通
知
の
発
送
及
び
周
知
に
つ
い
て
伺

い
ま
す
。

国
の
動
向
を
鑑か

ん
が

み
検
討
し
ま
す

答

現
在
、
国
が
積
極
的
な
勧
奨
を
控

え
て
い
る
現
状
に
鑑
み
、
個
別
通
知
等

に
よ
る
接
種
の
勧
奨
を
控
え
て
い
ま
す

が
、
国
の
動
向
を
踏
ま
え
て
、
今
後
検

討
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

繰
越
明
許
と
し
た
理
由
は

問 

林
道
茨ば

ら

戸と

線
は
、
折
原
か
ら
釜
伏

に
通
じ
る
林
道
の
一
部
で
す
が
、
過
去
の

自
然
災
害
に
よ
り
路
肩
の
崩
落
等
が
見

受
け
ら
れ
ま
す
。「
令
和
元
年
度
に
は
工

事
着
工
」
と
聞
い
て
い
ま
し
た
が
、
今

後
の
修
繕
に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。

資
材
搬
入
が
不
可
能
で
し
た

答

昨
年
の
台
風
19
号
の
影
響
で
施
工

現
場
に
向
か
う
町
道
が
一
部
崩
落
。
通
行

止
め
と
な
り
、
建
設
資
材
等
の
搬
入
が

不
可
能
と
な
り
ま
し
た
。
そ
の
た
め
年
度

内
の
工
事
完
了
が
見
込
め
ず
事
業
費
を

繰
り
越
し
ま
し
た
。
町
道
復
旧
後
の
本

年
９
月
に
工
事
を
着
工
し
、
来
年
１
月

に
完
了
予
定
で
す
。

鈴す
ず

木き

詠え
い

子こ

議
員

自
分
で
守
る

佐さ

藤と
う

理り

美み

議
員

子
宮
頸
が
ん

中な
か

嶋じ
ま

文ふ
み

雄お

議
員

待
た
れ
る

ほかにも…「新しい生活様式に向けたオンラインでの町民サービス提供」「おもいやり（障害者用）
　　　　　駐車場の整備」を質問

ほかにも…「ごみ問題」について質問

ほかにも…「経営継続補助金」について質問

コロナ禍の避難準備、分散避難の定着を

子宮頸がん予防はワクチン接種と検診で

林道茨
ば ら と

戸線修繕工事の早期完了を

HPVワクチンは定期接種に含まれています

鉄板敷き仮設道路。早期改修が望まれます

（＊）ローリングストック法…普段から少し多めに食材や加工品を買っておき、
使った分だけを新しく買い足すことで、常に一定量の食糧を備蓄しておく方法。

災害は突然に。急げ、家族で計画作成
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力

移
転
し
た
観
光
協
会
の
現
状
は

問 

先
日
、
あ
る
町
民
か
ら
「
円
良
田

湖
事
業
を
分
離
し
、
数
名
の
人
た
ち
で

株
式
会
社
を
設
立
し
て
他
の
観
光
振
興

事
業
を
放
棄
し
解
散
す
る
」
と
の
話
を

聞
き
ま
し
た
が
、
町
は
承
知
し
て
い
ま

す
か
。
そ
の
話
が
事
実
で
あ
れ
ば
大
変

な
こ
と
で
あ
り
、
町
は
ど
う
対
処
す
る
の

か
伺
い
ま
す
。

観
光
協
会
を一般
社
団
法
人
に

答

質
問
の
よ
う
な
こ
と
が
事
実
と
し
て

進
行
し
て
い
る
の
で
あ
れ
ば
遺
憾
に
思
い

ま
す
。
観
光
振
興
の
要
と
し
て
組
織
体

制
強
化
の
必
要
性
を
強
く
感
じ
て
お
り
、

現
在
は
任
意
団
体
で
す
が
、
社
団
法
人

化
が
望
ま
し
い
と
考
え
ま
す
。

農
地
利
用
拡
大
の
た
め
に
は

問 

農
業
の
担
い
手
の
減
少
、
働
く
環

境
の
変
化
等
に
よ
り
、
遊
休
農
地
が
増

え
て
い
ま
す
。
農
地
利
活
用
の
拡
大
は
、

町
の
経
済
に
も
大
き
な
影
響
を
も
た
ら

し
ま
す
。
現
状
を
踏
ま
え
た
対
策
や
農

業
プ
ラ
ン
を
計
画
す
べ
き
で
は
な
い
で
し

ょ
う
か
。

企
業
誘
致
に
積
極
的
情
報
提
供

答

担
い
手
減
少
、遊
休
農
地
の
増
か
ら
、

有
害
鳥
獣
被
害
が
拡
大
す
る
悪
循
環
が

生
じ
て
い
ま
す
。
課
題
解
決
の
た
め
、
中

間
管
理
事
業
を
通
じ
て
の
法
人
等
の
耕

地
面
積
の
拡
大
や
農
業
参
入
を
検
討
し

て
い
る
企
業
等
の
誘
致
に
向
け
、
積
極

的
に
情
報
提
供
を
行
い
ま
す
。

要
配
慮
者
へ
の
避
難
支
援
は

問 

岡
山
県
倉
敷
市
で
は
昨
年
７
月
の

豪
雨
の
際
、
介
護
が
必
要
な
妻
と
の
避

難
を
躊

ち
ゅ
う

躇ち
ょ

し
、
高
齢
夫
婦
が
共
に
亡
く

な
る
例
が
あ
り
ま
し
た
。
災
害
で
亡
く

な
る
方
の
７
割
が
高
齢
者
・
要
配
慮
者

で
す
。
有
効
な
対
策
が
出
さ
れ
て
い
ま

せ
ん
。
避
難
に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。

自
主
防
災
組
織
の
活
動
に
期
待

答

避
難
行
動
要
支
援
者
名
簿
を
作
成

し
、
自
主
防
災
組
織
等
が
共
有
し
て
い

ま
す
。
安
否
確
認
や
避
難
支
援
を
行
う

組
織
と
し
て
、
自
主
防
災
組
織
の
活
動

に
期
待
し
て
お
り
、
日
頃
よ
り
顔
を
合
わ

せ
る
関
係
の
構
築
が
重
要
で
あ
る
と
考

え
て
い
ま
す
。

津つ

く

い

久
井
康や

す

雄お

議
員

観
光
振
興

原は
ら
ぐ
ち口

　
孝た

か
し

議
員

農
業
対
策

大お
お
さ
わ澤

　
博ひ

ろ
し

議
員

避
難
支
援
を

ほかにも…「寄居町の建設工事の入札」について質問

ほかにも…「教育施策の充実強化」について質問

ほかにも…「小中一貫校」について質問

寄居町観光協会の組織体制の見直しを！

課題解決と農地集約、企業誘致に活路

高齢者・要配慮者に避難支援組織を

観光協会は寄居駅南口から円良田湖へ移転

農業法人誘致で、遊休農地解消を

一人暮らしの高齢者と顔の合うお付き合いを
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1 0 m i n u t e s   C o l u m n

議会は意外とオモシロイ !?
C h a i r m a n ' s  C o l u m n  峯岸議長の

壁がある。だから、行く

町の事業に対する議会からの
提案。議員一人一人に考えが
あるように、町民一人一人、さ
まざまな立場で、それぞれ思
いや考えがあるはずです。
最初は、ほんのささいなことか
ら。あなたのその考え、手を
挙げて提案してみませんか。

議会事務局のまなざし

意見を表明する
ことは、大切な
ことなんだニャ。

ニャ！

手を挙げる

今号のキーワード 思いを伝える

「
命
を
守
る
」
新
型
コ
ロ
ナ 

町
の
独
自
策　

第
２
弾

次
の
ペ
ー
ジ
は

連載コラム 10分
で読める

（＊）子どもの権利条約…1989年に国連で採択される。①生きる権利　②育つ権利　③守られる権利　④参加する権利からなる。

国連で採択された「子どもの権利条約（＊）」
には、４つの原則のうちの１つに「意見を表明
し参加する権利」がうたわれています。「子ど
もは自分に関係のある事柄について自由に意
見を表すことができ、大人はその意見を十分
に考慮します」とあります。

まだ選挙権はありませんが、小学生や中学生
の目線の先には、平均年齢65.8歳のギカイに
は見えない景色があるはずです。
未来のために今やらなくてはならないことって
何だろう……？一緒に考えていきたいですね。

 
V
o
l.6

「未来をつくる人」の声、町への提案　子どものホンネ

［
子
ど
も
の
権
利
］

町が整備してくれた公園は、
学区外で平日は行けないで
す。広くて自由に走り回れる
広場のような公園が、近く
にあるといいな。

設
し た ら

樂　暖
ひなた

さんさん（西部）

も
う
す
ぐ
選
挙
権

小川町の和紙マラソンに参加
し、地元野菜の豚汁も食べ放
題でとても楽しかった。駅伝も
いいけど誰もが楽しく参加でき
るマラソン大会をやってほしい。

猿
さるはし

橋　颯
そ う

さんさん（桜沢）

少子化、高齢化が大変な勢いで進んでいます。
全国で激減してゆく人口を、限られた税金を使って互いに
奪い合うこと、隣町よりマシだと言って安心することに意味
はありません。
「しがらみや既得権に関係のない人でなければ、改革はで
きない」と言われますが、いつまで待っても、そんな都合
のいい人は現れません。救世主はいないのです。
そこで提案。寄居町は将来、人口が減っても２万人以上は
キープできるでしょう。高齢化はさらに進みますが、この
現実を踏まえて『小粒でも輝く町』をつくればいいのです。
住んでいる人が幸せならそれでＯＫ。「誰かがやってくれる
だろう」から「我こそは」へ。本気の人間が10人もいたら、
おそらく日本一輝く町になるはずです。

壁がある。だから、行く。
難しいから面白い。楽しいからこそ成功する。

救世主はあなたかもしれない。

お元気ですか　寄居議会です　 （令和２年９月定例会号）19
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力買い物でもらおうエコバッグ
200万円

地元消費拡大のため、町内で１万円以上の買
い物をした方に先着でエコバッグをプレゼント

１万円の買い物に値するオリジナルのエコバッグ作成を。

寄居町のイメージを入れた質のよいものを準備中。
配布は広報でお知らせします。

ギカイ
★議論

問

答

ギカイ
★議論

電子図書館 お家で読書
1215万5000円

新たに電子書籍を導入し、感染を
気にすることなく読書を楽しむ。

タブレット配置予定の小中学校にも朗報。開始時期は。

令和３年１月から稼働開始予定。周知を図ります。

問

答

エコバッグプレゼント事業

図書館パワーアップ事業

高齢者の重症化を防ぐ 
827万円

コロナ禍でのインフルエンザ罹患による　
重症化を防ぐため全額公費負担

秋から冬にかけてのワクチン不足の対応は。

希望者数によっては、全員の量が確保できるかは
不明です。

ギカイ
★議論
問

高齢者インフルエンザワクチン予防接種事業

問

答

素晴らしい。多くの
方が予防接種を受
けられますね。
竹
た け ざ わ

澤　傑
まさる

さん（鉢形）

もう持っているので不要。
粗品や低額でも購入できる。
ちょっと遅い気がします。
　鶴

つる

田
た

京
きょう

子
こ

さん（男衾）

自宅にいて借りられる
電子図書、読書機会が
増えそう。
　　吉

よし

田
だ

真
ま

紀
き

さん（男衾）

　　　　栞
しおり

ちゃん

命を

寄居町独自の施策5０

事業（専決7・補正43）

を承認及び可決。

その中から、「新しい生

活様式」に対応した8

事業を、議会での審議

とあわせて紹介します。

新型コロナ
町の独自策

守る

第２弾
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売上激減 生産農家を救え！
155万円

花き生産農家支援。町で花植木を
購入し学校や福祉施設等で活用

需要が大きく縮小した生産農家の現状は。

町花植木部会の４月の売上は前年同月比
33％減です。

ギカイ
★議論

問

答

コロナ禍の中学３年生支援
759万円

様々な行事が中止となった中学3年
生家庭に一律3万円の商品券を配布

８月出産で給付はないと思ってい
たので大変助かります！ 　　　
　　　　　田

た

島
じま

佑
ゆ

華
か

さん（用土）

　　　　　　　　　　琉
り

凰
お

くん

新しい生命へ、平等に給付
1,500万円

国の基準日を過ぎて出生した
新生児１人につき10万円の支給

減額となる期間と減免方法は。

期間は9月〜12月。基本料金を半額にして
請求します。

ギカイ
★議論

問

答

対象を（４月28日〜
令和３年１月31日出
生）とした根拠は。

期間なく使い勝手のよい商品券。対象人数は。

令和２年９月１日に住民票のある中学３年
生253名が対象です。

４月28日までに妊
娠していた方の出産
時期を勘案しました。

ギカイ
★議論

ギカイ
★議論

問

問

答

答

コロナ影響 経営支援
8775万円

30％以上減15万円、29〜20％減
10万円、19〜5％減５万円を支援

第１弾からのさらなる支援。申請についての周知は。
対象の事業所は約650。支援が的確に届くよ
う周知に努めます。

ギカイ
★議論

問

答

５万円は助かりました。
引き続き町の支援に感謝。 

山
やま

口
ぐち

喜
き

代
よ

子
こ

さん（鉢形）

基本料金4か月間半額に
4480万円

町内の水道を利用する全世帯を対象
に基本料金の50%を減額

すくすく子育て応援特別給付金

中３生家庭に商品券 小規模事業者緊急支援事業

水道料金減免事業花き活用拡大支援事業

配慮に感謝です。娘には楽しい
思い出づくりをしてほしいです！

楳
う め

澤
ざわ

順
じゅん

子
こ

さん（男衾）

中
高
生
の
提
案
力
「
こ
う
す
れ
ば 

も
っ
と
よ
く
な
る
」

次
の
ペ
ー
ジ
は

イベント中止、関係
団体と連携し、花き
の新たな需要創出。 
中
なか

島
じま

広
ひ ろ

文
ふみ

さん（用土）

教育費がかかるので、基本
料金の半額は助かります。 

黒
くろ

元
もと

頼
よ り

子
こ

さん（男衾）
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中高生の提案力
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こうすれば
もっとよくなる！

発
行
…
寄
居
町
議
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議
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岸
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広
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特
別
委
員
会 

〒
３
６
９
・
１
２
９
２ 

埼
玉
県
大
里
郡
寄
居
町
大
字
寄
居
一
一
八
〇
番
地
一

Ｔ
Ｅ
Ｌ 

０
４
８
・
５
８
１
・
９
９
９
５

Ｆ
Ａ
Ｘ 

０
４
８
・
５
８
１
・
６
９
１
１

２
０
２
０
年（
令
和
２
年
）
11
月
１
日
発
行

直通

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

お元気
　ですか

2020年11月1日発行

埼玉県・寄居町議会

令和２年12月定例会

No.
98

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

お元気
　ですか

2020年 11月1日発行

埼玉県・寄居町議会

令和２年 9月定例会

No.
98

次回定例会は　12月１日（火）開会予定

議会広報広聴特別委員会
委 員 長  鈴木詠子　委員 権田孝史・保泉周平
副委員長 笠原則夫　　　大北久勝・大澤 博
　　　　　　　　　　 原口 孝・田母神節子

発行責任者（議長） 峯岸克明

声で聴く議会だより
議会ＨＰで公開中！

高齢者や視覚の
弱い方にも配慮した
ユニバーサルデザ
インフォントを使用

E D I T O R S  N O T E , 9 8新しい日常生活
新型コロナウイルス感染防止を図りな

がら社会活動、日常活動への道。暮ら

しの変化は衣食住から交通、教育に影

響を与えています。広報委員会も負け

ずに町民とともに取材編集。（保泉）

スポーツの大会や芸術文化のイベントが開催できる
大きな会場や、空調完備の体育館がほしいです。

多くの人が集う
にぎやかな街

M y  P r o p o s a l

加
か

藤
とう

沙
さ

帆
ほ

さん （桜沢）

駅前が大きく変わるなら、お店がたくさん並ぶ商店
街にしてほしい。にぎやかな町になると良いですね！

にぎやかな
まちづくりを！

M y  P r o p o s a l

田
た

中
なか

　然
ぜん

さん （市街地）

中３のインフルエンザ予防接種の費用を無料に！
コロナに負けず体調万全で受験に挑戦したい。

コロナ禍での
不安解消を

M y  P r o p o s a l

君
きみ

島
しま

寧
ね

々
ね

さん （西部）

人口が減って部活動が消滅しています。本屋もなく
なりました。町内３校合同で部活ができませんか。

寂しくなって
いくまち寄居

M y  P r o p o s a l

野
の

村
むら

航
こう

暉
き

さん （鉢形）

誰もが利用できる安心安全な公園が少ない。体力づ
くりに、気軽に足を運べる芝生のある公園がほしい。

寄居町に
思うこと

M y  P r o p o s a l

杉
す ぎ

田
た

　猛
たける

さん （用土）

超少子化の中、
人口が大幅減となる「もうすぐ選挙権」
世代は、持続可能なまちづくりの貴重
なインフルエンサー（影響力のある人）。
描く未来の地図は……。

私も言いたい！

県立高校に通学。バスがなく電車の乗換と接続待ち
に時間がかかるので、バスの運行をお願いします。

公共交通（バス）
整備を

M y  P r o p o s a l

黒
くろ

元
もと

利
り

彩
さ

さん （男衾）

図書館の勉強スペースをもっと増やしてほしい。行っ
てみたら場所が全部埋まっているということが多い。

図書館の勉強
スペース増を

M y  P r o p o s a l

太
おお

田
た

輝
き

良
ら

々
ら

さん （折原）

（ 日 程 は 変 更 に な る 場 合 が あ り ま す ）


